
 

 

 

 
 

 الكاثوليك للأقباط " مصر سيدة " مريم العذراء كنيسة  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

FEUILLET  PAROISSIAL 
AVRIL    2021     

 النشـرة  الرعوية  الشـهرية

 2021 أبريل 
  

 

Site web: www.notredamedegypte.com 

 
 
 
 

 

 

3569, Boul. Lévesque Ouest. Chomedey LAVAL (Qc.) H7V 1G1 
Église 450) 682-8244 ● Presbytère 450) 934-0995 ● Fax 450) 934-8274 ● Cell. 514) 855-5719   

e-mail eglise@notredamedegypte.com   ● Personnel  emilbak-agap@videotron.ca 
_________________________________________________________________________________________ 
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 Alfred Melek                                    514) 834-0579 

http://www.notredamedegypte.com/


  
 

 

 
 

 
 

« Prier dans les rues, dans les bureaux, 

dans les moyens de transport » 
Audience générale , Pape François  

 
 
 
 
 

 
 
 

                           La prière chrétienne continue le dialogue avec Dieu:  
                      celui qui prie est comme un amoureux, qui porte toujours  
             dans son cœur la personne aimée, où qu’il se trouve.  En effet, tout est 
assumé dans ce dialogue avec Dieu: chaque joie devient un motif de louange, chaque 
épreuve est l’occasion d’une demande d’aide. La prière est toujours vivante dans la 
vie, comme un feu de braises, même quand la bouche ne parle pas, mais le cœur 
parle. Chaque pensée, même si elle est apparemment “profane”, peut-être imprégnée 
de prière.              A ce propos, le Catéchisme dit: «Nous apprenons à prier à certains 
moments en écoutant la Parole du Seigneur et en participant à son Mystère pascal, 
mais c’est en tout temps, dans les événements de chaque jour, que son Esprit nous 
est offert pour faire jaillir la prière. Le temps est entre les mains du Père ; c’est dans 
le présent que nous le rencontrons, ni hier ni demain, mais aujourd’hui». 
Aujourd’hui, je rencontre Dieu, il y a toujours l’aujourd’hui de la rencontre. 
Il n’existe pas d’autre jour merveilleux que l’aujourd’hui que nous sommes en train 
de vivre. Les gens qui vivent pensent toujours à l’avenir : «Mais l’avenir sera 
meilleur… », mais ils ne prennent pas l’aujourd’hui comme il vient: ce sont des 
gens qui vivent dans l’imagination, qui ne savent pas saisir l’aspect concret de la 
réalité. Et l’aujourd’hui est réel & concret. Et la prière a lieu dans l’aujourd’hui. 
Jésus vient à notre rencontre aujourd’hui, cet aujourd’hui que nous sommes en train 
de vivre. Et c’est la prière qui transforme cet aujourd’hui en grâce, ou mieux qui 
nous transforme: elle apaise la colère, elle soutient l’amour, elle multiplie la joie, elle 
donne la force de pardonner. A certains moments, il nous semblera que ce n’est plus 
nous qui vivons, mais que la grâce vit et œuvre en nous au moyen de la prière. Et 
quand nous avons une pensée de colère, qui nous conduit vers l’amertume, arrêtons-
nous et disons au Seigneur: «Où es-tu? Et où suis-je en train d’aller?». Et le 
Seigneur est là, le Seigneur nous donnera le mot juste, le conseil pour aller de 
l’avant sans ce fiel amer de la négativité.           Prions donc toujours pour tout et 
pour tous, également pour nos ennemis. Jésus nous a conseillé cela: « Priez pour vos 
ennemis». Prions pour nos proches, mais également pour ceux que nous ne 
connaissons pas; prions même pour nos ennemis, comme l’Écriture nous invite 
souvent à le faire. Le Seigneur est le Seigneur de la compassion, de la proximité, de 
la tendresse: trois mots à ne pas oublier, jamais. Parce que c’est le style du Seigneur: 
compassion, proximité, tendresse.       La prière nous aide à aimer les autres, malgré 
leurs erreurs et leurs péchés. La personne est toujours plus importante que ses 
actions, et Jésus n’a pas jugé le monde, mais il l’a sauvé. C’est une vie horrible que 
celle des personnes qui jugent toujours les autres, qui sont toujours en train de 
condamner, de juger. Jésus est venu pour nous sauver: ouvre ton cœur, pardonne, 
justifie les autres, sois proche toi aussi des autres, aie de la compassion, aie de la 
tendresse comme Jésus. Il faut aimer tout le monde et chacun, en se rappelant dans 
la prière que nous sommes tous pécheurs et, dans le même temps, aimés de Dieu un 
par un. Le Catéchisme écrit encore: «Prier dans les événements de chaque jour et de 
chaque instant est l’un des secrets du Royaume révélés aux « tout-petits », aux 
serviteurs du Christ, aux pauvres des béatitudes. Il est juste et bon de prier pour que 
la venue du Royaume de justice et de paix influence la marche de l’histoire, mais il  
            est aussi important de pétrir par la prière la pâte des humbles situations 
                   quotidiennes. Toutes les formes de prière peuvent être ce levain 
                                    auquel le Seigneur compare le Royaume» . 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

  
 

                                                    

                     

https://fr.zenit.org/category/pope-francis/general-audience/
https://fr.zenit.org/category/pope-francis/


 
 

 
 

 

Un prêtre peut-il bénir des unions 

de personnes du même sexe ?  

Réponse de la CDF 

 
                                      « L’Église dispose-t-elle du pouvoir 
                       de bénir des unions de personnes du même sexe ? »  
              La question a été posée à la Congrégation pour la doctrine de  
           la foi (CDF), qui publie une réponse argumentée le 15 mars 2021.  
     « Non », une telle bénédiction n’est pas licite, cependant il ne s’agit pas, 
précise le Vatican, d’une « discrimination injuste », mais de « rappeler la 
vérité du rite liturgique ».                 L’Eglise ne peut pas, explique le texte, 
approuver ni encourager un choix et une pratique de vie qui seraient 
contraires aux enseignements bibliques.           En revanche, l’Eglise bénit les 
personnes : Dieu « ne cesse de bénir chacun de ses enfants… Il ne bénit pas 
et ne peut pas bénir le péché, précise la CDF : Il bénit l’homme pécheur, afin 
que celui-ci reconnaisse qu’il fait partie de son dessein d’amour et se laisse 
changer par Lui. »                  Dans ce texte également, le Vatican invite la 
communauté chrétienne et les pasteurs « à accueillir avec respect et 
délicatesse les personnes à tendance homosexuelle ». 

 

 

 الجنس نفسه؟ هل يمكن أن تبارك الكنيسة اتحّاد أشخاص من 

 جواب مجمع عقيدة الإيمان 
 

؟” على مجمع    طُرِح سؤال “هل تتمتعّ الكنيسة بالسُلطة على مباركة اتحّاد أشخاص من الجنس نفسه

 عقيدة الإيمان الذي نشر جواباً مقروناً ببراهين. 

م” بل “لا”، إنّ بركة مماثلة ليست مشروعة. وحددّ الفاتيكان أنّ الأمر لا يتعلّق بـ”تمييز ظالِ 

بـ”التذكير بحقيقة الطقس الليتورجي”. في المقابل، البركات الفرديّة هي دائماً ممكنة، كما ورد في 

 مقال أعدتّه الزميلة آن كوريان مونتابون من القسم الفرنسي.

ويمكن أن نقرأ في النصّ الصادر عن المجمع المذكور أنّه “ليس مشروعاً منح بركة للعلاقات أو  

ى المُستقرّة، التي تتضمّن ممارسة جنسيّة خارج إطار الزواج، أو التشجيع على خيار الشراكات، حتّ 

 وممارسة حياتيّة لا يمكن الاعتراف بهما على أنهّما خاضعان للأهداف الإلهيّة الواضحة”. 

 لكنّ هذا الجواب “لا يستثني منح البركات الفرديّة للأشخاص أصحاب الميول المِثليّة الذين يعُبِّرون

 عن رغبة في العيش بإخلاص لأهداف الله المُعلَنة، كما يقترحه تعليم الكنيسة”.  

وحددّ المجمع أنّ الله “لا يكفّ عن مباركة كلّاً من أولاده… لكن لا يبُارك ولا يمكنه أن يبُارك 

  الخطيئة. إنّه يبارك الإنسان الخاطىء، كي يعرف الأخير أنّه جزء من مشروع الحبّ الإلهي ويدعه

 يغُيّره”.

إنّ بركة اتحّاد المثليّين “لا يمكن أن يعُتبََر مشروعاً، لأنّه يشُكّل بطريقة ما تقليداً أو يعُيد إلى مماثلة  

 لبركة الزواج التي تطُلب للرجل والمرأة اللذيَن يتحّدان في سرّ الزواج”. 

نه( الجماعة المسيحيّة  كما ودعا الفاتيكان )الذي أرفق جواب مجمع عقيدة الإيمان بملاحظة صدرت ع

عاة إلى “استقبال أصحاب الميول المثليّة باحترام ورقّة”، ودعا الأخيرين إلى الاعتراف  والرُّ

 “بالقرُب الصادق للكنيسة التي تصُليّ لأجلهم وترافقهم وتشُاطرهم طريق الإيمان المسيحيّ”. 

”اتحّاد   ”، إلّا أنّه فيما يختصّ بـِوأصرّت الملاحظة الفاتيكانيّة على أنّ “الأشخاص هم قبل كلّ شيء 

الأشخاص من الجنس نفسه”، فإنّ “أيّ شكل من أشكال البركة التي تهدف إلى الاعتراف باتحّادهم 

 هو غير مشروع”، مع الإشارة إلى عدم تشبيه اتحّاد المثليين بزواج الرجل والمرأة. 
 

 

 
 

                                  

 

 

 



  
 

 
 

 
 

                                                                                                                                   
 
 

 
 

   قلب القديس يوسف العفيف
 

 أنطوانيت نمور                                                                                          

                                                                                                                                                   
 
 

 

 
 

 
 

 كم من مرة أثبتنا قدرتنا على إبقاء السمع خارجياً في إلتقاء                             

 دون إصغاء .فمن الممكن أن يصل صوت شخص ما إلى آذاننا ولكن عندما                 

 لا يدخل إلى قلوبنا وعقولنا ، فإننا في الحقيقة لا “نستمع” و لا نصغي. من منظور كتابي ،       

 يريدنا الله أن “نصغي” إلى صوته، وننتبه إليه ونتأمل كلمته. من هنا إتخذت في القديم الصلاة التي    

محور صلاة  . وهذه الصلاة التي كانت  أهمية عظمى  “إسمع  ع( ا شيم)  שמע ”بـ  تعُرف  

الصباح والمساء هي كناية عن آيتين من أروع آيات الكتاب المقدس واردتين في سفر التثنية وكان 

. فتحب   إله واحد الرب إلهنا، إسمع يا إسرائيل  :   الآباء يعلمون أطفالهم تلاوتها قبل النوم في الليل

 ”…، ومن كل قوتك الرب إلهك من كل قلبك، ومن كل نفسك

( ، تقليد كتابي يشير أن القلب هو مركز اتخاذ  5: 6تيون أن وراء ذكر القلب أولاً )تثنية لاحظ اللاهو

 .القرارات وليس مركز المشاعر. إذاً على )إسرائيل = شعب الله( أن يصغي بقلبه = طائعاً لربه

  في لوحة جميلة موقعة من قبل الفنان الإيطالي جيوفاني غاسبارو ، يمكن للمرء أن يرى القديس

يوسف ، الشخصية الصامتة و المؤثرة من العهد الجديد كشاب يحمل في يدٍ الزنبق رمزًا للعفة وفي  

 .”اليد الثانية يحمل نموذج المؤمن الحق : قلباً ناصعاً أطلق عليه لقب “قلب القديس يوسف العفيف 

يس العظيم في حياته  لا يسجل الإنجيل آية واحدة قالها القديس يوسف. ومع ذلك ، فإن ما فعله هذا القد

من أجل إنجاح تدبير الله يقول الكثير…. نعلم أن قلبه كان لله مستمعاً و له طائعاً و بهذا كان للعفة  

! عرف كيف يستقبل في صلب حياته يسوع ومريم وأشبع  ”شيما” مثالا… تجسيد جميل لصلاة ال

لمادية و المعنوية ورغم  قلبه في العناية بشؤونهما. عاش في عصر عصفت به رياح الصعوبات ا 

لوان بقي مناضلاً وأيضاً وجه الأب الحناّن الذي يسهر ويعمل  التحديات والصعوبات من جميع الأ

 .” بين يدي الرب بإستسلام ينام يعرف متى “ –أيضاً  –ويهتم والذي 

ن الأزمات  في عيده و في السنة التي أطلقت روحياً بشفاعته، يقف القديس يوسف مثالاً رائعاً . في زم

حين تخفت الهمم و يقل الإصغاء ويكثر الشنيع من الكلمات وينشط الطمع وسط العديد من المؤمرات  

يذكرنا يوسف بأهمية أن نميز الخير الأعظم في المعرفة الحقيقية وعدم الإستعجال في تبني عشوائي 

رر كل قرار بقلب  لكل ما يطُرح من نظريات. عند مفترق طرق الحياة ، يحثنا ذاك البار أن نم

 !مطواع لكلمة الله قبل أن نحسم الخيار

في أيامنا القاسية التي يقُال أن فيها تاء الموت مبسوطة وتاء الحياة كحبل المشنقة مشدودة. ها الرب  

لا يزال معلناً : ” أشهد عليك اليوم السماء والأرض. قد جعلت قدامك الحياة والموت. البركة واللعنة.  

(. نعم، نحن في وسط الجلبة التي فيها يرتفع صوت الشكوى  19: 30لكي تحيا ” )تثنية فاختر الحياة 

 بإصغاء للكلمة عبر قلوب عفيفة تعرف العزف بين العزم  –كيوسف  –واللوم، فهل سنختار الحياة 

 !ولله الإستسلام ؟ 

ي جوابنا يكمن  على هذه النية نتطلع بيوسف نظرة تشفعية وعلنا منه نأخذ الإلهام ولا ننسى أن ف

 !مصيرنا المستدام
 

  + + + + + + + + + + + + + 
 

 :   السنة الرعوية

 كلمة الله تخلق ، تحرر وترسل
 

https://www.facebook.com/hani.nasif.3/posts/1607576859422210?__cft__[0]=AZX

L4T7kFyuixzi1KkrdG_AZkBzwV3IACE9iYZZg9dbCVrb25IDNnN0utjVvwfHRG

q2zGD7Kj3YxPxmigIxq9NF1nPSt3jN8SvEYcS2yg3QHU3vE9TLQMkl9lkF6daY

R-4tPfxJLoH06o9VPeZ6EZv9aQ5&__tn__=%2CO%2CP 
 

https://t.me/c/1171311168/8 

https://t.me/c/1171311168/10 

https://t.me/c/1171311168/13 

https://t.me/c/1171311168/14 
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https://www.facebook.com/hani.nasif.3/posts/1607576859422210?__cft__%5b0%5d=AZXL4T7kFyuixzi1KkrdG_AZkBzwV3IACE9iYZZg9dbCVrb25IDNnN0utjVvwfHRGq2zGD7Kj3YxPxmigIxq9NF1nPSt3jN8SvEYcS2yg3QHU3vE9TLQMkl9lkF6daY4tPfxJLoH06o9VPeZ6EZv9aQ5&__tn__=%2CO%2CP-R
https://www.facebook.com/hani.nasif.3/posts/1607576859422210?__cft__%5b0%5d=AZXL4T7kFyuixzi1KkrdG_AZkBzwV3IACE9iYZZg9dbCVrb25IDNnN0utjVvwfHRGq2zGD7Kj3YxPxmigIxq9NF1nPSt3jN8SvEYcS2yg3QHU3vE9TLQMkl9lkF6daY4tPfxJLoH06o9VPeZ6EZv9aQ5&__tn__=%2CO%2CP-R
https://www.facebook.com/hani.nasif.3/posts/1607576859422210?__cft__%5b0%5d=AZXL4T7kFyuixzi1KkrdG_AZkBzwV3IACE9iYZZg9dbCVrb25IDNnN0utjVvwfHRGq2zGD7Kj3YxPxmigIxq9NF1nPSt3jN8SvEYcS2yg3QHU3vE9TLQMkl9lkF6daY4tPfxJLoH06o9VPeZ6EZv9aQ5&__tn__=%2CO%2CP-R
https://www.facebook.com/hani.nasif.3/posts/1607576859422210?__cft__%5b0%5d=AZXL4T7kFyuixzi1KkrdG_AZkBzwV3IACE9iYZZg9dbCVrb25IDNnN0utjVvwfHRGq2zGD7Kj3YxPxmigIxq9NF1nPSt3jN8SvEYcS2yg3QHU3vE9TLQMkl9lkF6daY4tPfxJLoH06o9VPeZ6EZv9aQ5&__tn__=%2CO%2CP-R
https://t.me/c/1171311168/8
https://t.me/c/1171311168/10
https://t.me/c/1171311168/13
https://t.me/c/1171311168/14


  

 

 

                                        
 

 

 
                               

 

                                                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  
 

 

 

 

                                                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
       Découvrir la puissance de l’hébreu biblique 
           Si vous cherchez la véritable force des mots de la bible, 

Il faut les savourer en hébreu 
 
 

Shalom , לוֹם  , سلام  שָׁ
 

 
 

 

Pourquoi Pierre a-t-il été emprisonné à Pâques ? 

                Au début des Actes 12, Hérode arrête Pierre et le met en  
          prison pendant la Fête de la Pâque (Actes 12:3-4). Tout comme la   
       première Pâque ( פסח ) ( بصاخ )    en Égypte a conduit Israël à la  ) فصح(  
libération de son esclavage, Dieu reproduit exactement cette première nuit 
de Pâques lorsque les anges libèrent Pierre de prison. La Pâque et l’exode 
personnel du disciple soulignent la présence continue du Dieu d’Israël avec 
les premiers disciples juifs de Jésus. 
Pendant que Pierre dort en prison, un ange du Seigneur apparaît la nuit et 
dit : « Mets ta ceinture et chausse tes sandales » (Actes 12:8). Les 
instructions de l’ange à Pierre cette nuit-là font écho aux paroles de Dieu 
aux Hébreux la nuit où ils ont mangé l’agneau de la Pâque : « vous la 
mangerez : vos reins ceints, vos sandales aux pieds … » (Exodus 12:11).  
Ces instructions similaires pour Israël et Pierre précèdent une libération 
miraculeuse de l’esclavage. En outre, lorsque Pierre et l’ange atteignent la 
limite de la terre de la prison, une porte de « fer » s’ouvre pour eux et ils 
s’échappent vers la ville (Actes 12:10). L’attention de Luc à la porte 
métallique rappelle la libération d’Israël de l’Égypte, la « fournaise de 
fer » (Deutéronome 04:20, Jérémie 11:4). 
Parallèlement à ces similitudes, il y a aussi une différence notable entre les 
deux Pâques. Afin de libérer les Hébreux de l’esclavage, Dieu tue le premier-
né: « Je vais passer par le pays de l’Égypte cette nuit-là et 
attaquer. (Exode12:12). Dans Actes, au lieu d’attaquer les ravisseurs de 
Pierre, le messager de Dieu attaque Pierre pour commencer son exode :  
« L’ange du Seigneur. il attaqua Pierre sur le côté et le souleva en disant: 
« Lève-toi vite! »  (קום  )  )قم(  ) قوم ( 

Et les chaînes tombèrent de ses mains » (Actes 12:7). Alors que Dieu avait 
déjà traversé les maisons où dormaient les Hébreux, l’ange entre dans la 
cellule où Pierre dort et le bat. Bien que les « coups de poing » de Pierre ne 
soient nullement aussi graves que le coup divin porté à l’Égypte, 
l’utilisation par Luc de la langue de l’Exode répète l’événement original de 
la Pâque et nous rappelle que Dieu qui a initié l’exode guide également le 
premier mouvement de Jésus. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 م 7:30الساعة  الكل مدعو لمتابعة هذا الإجتماع  كل يوم جمعة

 الرسمية للتواصل الإجتماعى )فيسبوك(على صفحة الكنيسة 

 :  أبريلوقائع الإجتماع  لشهر 

 صلوات ساعات الجمعة العظيمة الساعة الثالثة بعد الظهر  أبريل :   2 - 

  أبريل :   9 - 

 أبريل :  16 -

 أبريل :  23 -

 أبريل :  30 -

    :لإقتراحاتكم وللإشتراك فى خدمة القراءات اليومية على بريدكم الإلكترونى 

logos.nde@gmail.com    

https://israelbiblecenter.com/membership-account/certificate-in-jewish-studies/
https://israelbiblecenter.com/membership-account/certificate-in-jewish-studies/
https://israelbiblecenter.com/membership-account/certificate-in-jewish-studies/
https://israelbiblecenter.com/membership-account/certificate-in-jewish-studies/
https://israelbiblecenter.com/membership-account/certificate-in-jewish-studies/
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 الكاثوليكية بمصرللقاء الافتتاحي لمجلس إدارة هيئة أوقاف الكنيسة ا

 
 

أبينا  اجتمع مجلس إدارة هيئة أوقاف الكنيسة الكاثوليكية بمصر، برئاسة وحضور صاحب الغبطة 

الأنبا إبراهيم إسحق، بطريرك الإسكندرية للأقباط الكاثوليك، ورئيس مجلس البطاركة  البطريرك 

 .للمجلسوالأساقفة الكاثوليك بمصر، وذلك في إطار الاجتماع الأول 

أقيم الاجتماع بدار القديس إسطفانوس للأقباط الكاثوليك بالمعادي، بمشاركة أعضاء المجلس من  

الآباء المطارنة والأساقفة، ممثلي الطوائف الكاثوليكية، والعلمانيين. تضمن الاجتماع انتخاب نيافة  

تاذة مريم شوقى عبيد، أميناً  الأنبا عمانوئيل وكيلًا لمجلس إدارة هيئة الأوقاف فيما تم انتخاب الأس

 .للسر، واختتم الاجتماع باتخاذ بعض القرارات والتوصيات

 

 يافة الأنبا باخوم يترأس محفل جنود مريم والإحتفال المئوي للجيو ماريا في العالم ن

 

ترأس نيافة الأنبا باخوم، النائب البطريركي لشؤون الإيبارشية البطريركية، محفل جنود مريم 

والإحتفال المئوي للجيو ماريا في العالم، وذلك بحضور الأب هدية تامر، المرشد العام لجنود مريم،  

 .و المجالس المختلفة لللجيو ماريا، والعديد من الممثلين عن فرق جنود مريم

با بدأ الإحتفال بصلاة المسبحة الوردية ثم صلاة القداس الإلهي، الذي تخلله كلمة روحية من نيافة الأن 

باخوم، تلاه كلمة الأب هدية، وتأمل عن القديس يوسف، ثم تجديد الوعد المريمي، بالإضافة إلى  

 .احتواء اليوم علي التراتيل الروحية من كورال القديس انطوان

واختتم اليوم الإحتفالي بالتطواف بموكب العذراء مريم وإعطاء البركة الرسولية الختامية من نيافة  

 .ضورالانبا باخوم للح
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NOS RENCONTRES ENSEMBLE       أهم لقائاتنا معا 
 

 Avril 11à partir du  ( LES DIMANCHES   أبريل 11بدءا من الأحد  أيام الأحاد )

 ية عربباللغة ال حادية عشر صية و الفرنسص باللغة ال  تاسعة: ال  قداسين

Deux messes : à 09h00 en français &  à 11h00 en arabe 
 

 AVRIL     الخميس أول أبريل                 
ier

JEUDI 1                      

 Jeudi Saint      خميس العهد
  communion à 16h00 ièrede la 1 jeunesdes  virtuelleRencontreم  4لقاء أولاد أول مناولة )زووم( الساعة 

 Messe arabe/français à 18h30    فرنسى الساعة السادسة والنصف م/قداس عربى
 Suivie d’heure de communion à 19h30   يعقبه ساعة مناولة بدءا من السابعة والنصف م

  Heure d’Adoration virtuelle à 21h30م  9:30ساعة سجود بوسائل الإتصال الإجتماعى 
 

                           AVRIL 2VENDREDI    أبريل  2   الجمعة                     

 فرنسى الساعة الثالثة بعد الظهر /عربى  الجمعة العظيمةصلوات ساعات 

arabe/français à 15h00 , Vendredi SaintPrières des heures du  
 

                           AVRIL 3SAMEDI          أبريل  3   السبت                    

 Lecture de livre de l’Apocalypse à 08h00   قراءة سفر الرؤيا الساعة الثامنة ص
  en français à 17h00 PâquesMesse solennelle deم الخامسة الفرنسية اللغة ب لعيد الفصحقداس إحتفالى 

  en arabe à 19h00 PâquesMesse solennelle de    العربية السابعة ماللغة ب لعيد الفصحقداس إحتفالى 
 

                           AVRIL 4DIMANCHE     أبريل  4  الأحد                   

  en français à 11h00 Pâquesde  solennelleMesseص 11فرنسية الساعة بال لعيد الفصحقداس إحتفالى 
 

                           AVRIL 10SAMEDI         أبريل  10 السبت                  

 باسكال حداد مسئولة التعليم المسيحى بالإيبراشية  /ص مع الأخت10إجتماع لجنة التكوين لخدام التعليم المسيحى الساعة 

Réunion de comité de formation des catéchistes à 10h00 avec Pascale Haddad, 
responsable de catéchèse à l’archevêché   

 

                           AVRIL 11DIMANCHE  أبريل  11 الأحد                  

 م 6:30باللغة الفرنسية لشباب فصول المرحلة الثانوية الساعة قداس 

Messe en français à 18h30 pour les jeunes de secondaire 
 

                                AVRIL 12LUNDI           أبريل  12الإثنين                          

  Réunion de comité de formation des catéchistes à 19h30 م7:30المسيحى  لتعليم خدام ا إجتماع لجنة التكوين ل
 

                                AVRIL 19LUNDI           أبريل  19الإثنين                          

   Réunion de comité des activités à 19h00إجتماع لجنة الأنشطة الساعة السابعة م   
 

                                AVRIL 26LUNDI           أبريل  26الإثنين                          

 Rencontre des marguilliers à 19 :30م    7:30 الساعة للكنيسة والمالية الإدارية اللجنة إجتماع
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 CHAQUE LUNDI                      اثنين يوم كل

 Activité du groupe “Serviteurs de Marie” à 09h00ص 9خدام مريم الساعة نشاط جماعة 
 

 CHAQUE MARDI                      ثلاثاء يوم كل

 ظهرا12:30إجتماع لجنة الإجراءات الإحترازية لإيبراشية مونتريال الساعة 
Réunion de comité de déconfinement de l’archevêché de Montréal à 12h30    

 

 CHAQUE JEUDI                     خميس يوم كل

 Rencontre de JA à 19h30م      7:30إجتماع الشباب البالغين الساعة 
 

 CHAQUE SAMEDI                     سبت يوم كل

  Faire le Korban à 08h00عمل القربان الساعة الثامنة ص                                
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 NOS ŒUVRES PASTORAUX        أعمالنا الرعوية 
 

Les Enfants de Marie  Nadia Garabedian  514)855-1212 
La Chorale de N.D.E (arabe)            Lundi         à  18h30 Mona Tawfik   514)336-9014 
La Chorale des Diacres (arabe)    Refaat Kaddis 450)969-3199 

Serviteurs de Marie Lundi         à  09h00 Magda Tawfik 514)476-4532 
La Chorale de N.D.E (français)  Reem Lotfy          514)553-1767 
Scouts N.D.E.                       Lundi & Vendredi à 19h00 Jessica Gorgui                        514)265-5896 
La Parole λογος  (Virtuelle)                Vendredi    à  19h00 Reem Lotfy              514)553-1767 
Agape Dominicale Dimanche  Magda Tawfik   514)476-4532 
Al-Korban Samedi       à  08h00 Fouad Andraos 514)229-4698 
Légions de Marie Vendredi    à  19h30 George Younan              514)922-1309 
La Catéchèse                     Dimanche  à  10h30 Mouhab Meshreki                514)572-2510 
Réunion de JA (jeunes adultes) Jeudi          à  19h00 Diana Koresa 514)996-3861 
La Chorale des enfants (français)      Marina Morcos            438)392-4577 
La Bibliothèque                     Dimanche  à   13h00 Camil Rafla               514)337-7869 
Action Catholique Bimens/Samedi à 13h00 Milad Elia 514)991-4272 

Le Feuillet Paroissial             Mensuel Camil Rafla            514)337-7869 
Marguilliers Dernier lundi du mois Père Emil           514)855-5719 
Activité Sociale                                                           Mensuelle Nader Sebeh                    438)502-0787 

Bazar Annuel Irène Guindy 514)910-0801 
Groupe du cœur d’or                                                      Cherine Victor                  514)546-1468 
Responsable comité des activités                                                    Emad Ghaly      514)442-4059 

Site Web                                                                       Nabil El-Masri                 514)991-2456 

Location de la salle  Nabil Kaldas              514)574-3431 
Comité des églises de diaspora  Emad Ghaly      514)442-4059 
Comité des communications  Emad Ghaly 514)442-4059 
Comité de déconfinement  Marianne Rafla 514)337-7869 
Chemin néo-catéchuménat Mardi/Mercredi/Samedi 19h30 Père Emil           514)855-5719 
Visite & Onction des malades  Père Emil           514)855-5719 

 

 

 

 

 

 

 

 
Pour toutes informations, nouvelles ou suggestions sur le contenu du feuillet paroissial, veuillez contacter 

Père Emil Bakhoum au 514)855-5719 / 450)934-0995  ou  Camil Rafla au 514)337-7869 
 

 المقالات في هذه النشرة الرعوية  ونشر الأخبار أو قتراحاتهإيد المساعدة أو الإدلاء ب لاستفساراتكم أو لمن يرغب مدّ 

 514)337-7869أو  كميل رفلة   450) 934-0995  /   514) 855- 5719ميل باخوم إ بالأب تصال يرجى الإ 
 

 

 

 

 


